



SHUTTERSTOCK

EL DESPERDICIO ELECTRÓNICO MUNDIAL CRECE UNA BRUTALIDAD AL AÑO.

CADA AÑO SE DESECHA BASURA ELECTRÓNICA QUE EQUIVALE AL PESO DE 24.000 GRANDES AVIONES

Los residuos electrónicos que cada año acaban en la basura doméstica de los hogares suman unas 14 millones de toneladas, equivalentes al peso de unos 24.000 grandes aviones de pasajeros y suficientes para trazar una línea entre Londres y Helsinki.

Los datos se dieron a conocer en el Foro de Residuos

cobre, oro y otros metales preciosos, materiales fundamentales para la fabricación de estos productos, además de plásticos y vidrio valiosos.

80% TIENE CELULAR

Pascal Leroy, director general del Foro, advierte que los pequeños aparatos electrónicos y eléctricos, como teléfonos celulares, iiiiuetes. man-